

■ VILLARES DE LA REINA

El Consistorio invertirá 1,5 millones en la construcción del Centro Cívico

El futuro edificio cultural estará ubicado en la parcela del antiguo Corral de Concejo, en la calle Travesía ■ Tendrá 300 metros cuadrados repartidos en tres plantas, bajo y sótano

ENE | VILLARES

La construcción del Centro Cívico Municipal es uno de los principales proyectos en los que el Ayuntamiento de Villares de la Reina está inmerso de cara al nuevo año. Un nuevo edificio que estará ubicado en la parcela del antiguo Corral de Concejo y embarcadero de ganado, en la calle Travesía, y supondrá una inversión total de 1,5 millones de euros, que se financiará a través de una modificación presupuestaria con cargo al remanente de tesorería.

La futura infraestructura de uso cultural, social y de reunión, para la que ya se está redactando el proyecto, tendrá una superficie de unos 300 metros cuadrados, distribuidos en varias plantas: sótano, baja y tres más en altura, y conjugará tanto elementos de cristal, como piedra arenisca de Villamayor y hormigón, y tendrá un diseño arquitectónico original que permitirá que el sótano se ilumine con la entrada de luz natural a través de un foso.

Una instalación que desde el equipo de Gobierno se considera "necesaria" dada la escasez de espacios municipales para la realización de actividades culturales y de reunión para las asociaciones y agrupaciones del municipio. De esta manera, se solucionará la carencia de salas en las que fomentar y dinamizar la participación ciudadana en la localidad y que se sumará al nuevo auditorio municipal que podrá estrenarse el próximo verano.

Además, la intención de los responsables municipales es acometer de forma conjunta al proyecto del nuevo Centro Cívico, una actuación integral en la



La parcela de la calle Travesía en la que se construirá el futuro Centro Cívico Municipal. | ENE

LOS DATOS

Distribución

El inmueble de 300 metros cuadrados distribuidos en sótano, baja y tres plantas, contará con 8 aulas grandes de uso polivalente en las plantas tipo, primera y segunda. Estas dos últimas acogerán los talleres, cursos y actividades culturales y sociales. Las plantas sótano y baja, en principio quedarán diáfanos y sujetas a una distribución posterior en función de las necesidades y demandas que vayan surgiendo. En cuanto a los servicios del edificio, tendrá ascensor, dos aseos por planta, cuartos de instalaciones, distribuidores en cada piso, y tanto escalera ordinaria como exterior de emergencia.

Sede de la Escuela Municipal de Música

En el piso superior se distribuirán 10 aulas de menor tamaño para acoger las dependencias de la Escuela Municipal de Música, que se trasladará al nuevo edificio para impartir las enseñanzas con más comodidad.

plazuela que une la calle Travesía con la calle Norte, para renovar y mejorar el aspecto de esta zona, creando un nuevo espacio vecinal de encuentro y paseo con suelos de granito, con aparcamientos, mobiliario urbano y arbolado.

Trabajos con los que se recuperará esta zona del centro urbano, con el fin de seguir mejorando la imagen del municipio acorde a las dotaciones que se van creando para completar los servicios que se ofrecen a los ciudadanos. Por ello, también se dará continuidad a la pavimentación de otras calles deterioradas del casco urbano.

■ SANTA MARTA

Curso de Dinamización del Tiempo Libre Educativo para parados

Un total de 15 alumnos participarán en el curso de Dinamización de Actividades de Tiempo Libre Educativo infantil y juvenil que se desarrollará en Santa Marta a partir del jueves 28 y se prolongará hasta el próximo mes de abril. Tras el proceso de selección del alumnado por parte del EcyL, el Consistorio iniciará esta nueva acción formativa dirigida a los desempleados del municipio en las instalaciones del Área de Formación y Empleo Signo XXV. | ENE

■ CABRERIZOS

Viaje cultural a Madrid dentro del programa 'Jóvenes Activos'

Un grupo de jóvenes de Cabrerizos, de 12 a 25 años, disfrutará del próximo miércoles de un viaje cultural a Madrid, dentro del programa municipal 'Jóvenes Activos'. Los participantes aprovecharán la jornada para visitar el Urban Planet Jump y el Palacio de Hielo, donde comerán y podrán patinar sobre hielo. Por la tarde, recorrerán la exposición 'El poder del pasado' en el Museo Arqueológico Nacional y realizarán un paseo nocturno por la capital. | ENE

■ ALDEATEJADA

Niños y mayores disfrutarán de dos proyecciones los días 26 y 28

La Asociación de Mayores 'La Amistad' de Aldeatejada, así como los niños y las familias al completo disfrutarán la próxima semana de dos días culturales con dos proyecciones que tendrán lugar en el Centro de Día. El martes 26, la sesión será para el colectivo de mayores a las 19:00 horas, y el jueves 28 estará dirigida al público familiar a partir de las 20:00 horas, para que todos los vecinos puedan disfrutar de las películas que se exhibirán. | ENE